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会会 長長 挨挨 拶拶  
会長 安藤元一 

 皆さんこんにちは。先週の観月夜間例会

では、親睦・スマイル委員会の皆さんご苦

労様でした。特に中山委員長には、趣向を

凝らした箸袋や古酒が当たるスクラッチカ

ードを手作りで例会を盛り上げていただき

ました。本当にありがとうございました。 
 さて、席上お酒をついで回っていました

ら、ある会員の方から「会長は今年度中に

100％出席例会開催を一つの目標に掲げて

いましたが、やはりこういう夜間例会の方

が集まり易いですねぇ」と、私にとって本

当にうれしいご提案を頂きました。煽てに

乗りやすい私です。次回の夜間例会である

12 月 25 日開催予定の｢クリスマス夜間例

会｣を 100％出席例会としたいと思います。

独身である大島会員は別として、クリスマ

スの夜にお相手してくれる他人も年齢とと

もにいないでしょう？是非、奥様とともに

ご参加ください。出席委員会の方とも相談

して、100％出席例会を是非達成したいと思

いますので、今から手帳に明記していただ

けませんか。また、是非出席したくなるよ

うな親睦・スマイル委員会の企画を期待し

たいと思います。 

委 員 会 報 告 
出席委員会 

 10月16日の健診の出欠を今週中に

お願い致します。 
 オプションの申込みも今週中にお

願いいたします。また、オプションは

検査可能人数になり次第、締め切りと

なります。 
 なお、当日オプション分に関しては、

当日の精算となります。 
社会奉仕委員会 馬場秀幸委員長 

 10 月 9 日の育林例会に多数のご出

席をお願いします。9 月 25 日現在 15
名の出席の返事を頂いています。 

S.A.A.  加納永一朗委員長 
 2007 年 10 月 10 日から駐車場の精

算機システムの変更に伴い、駐車サー

ビス券の配布を変更いたすことにな

りましたので、皆様ご留意していただ

き、お間違えのないようによろしくお

願い申し上げます。 
 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 

地区青少年育成委員会 

故金正司委員長 

本日は卓話をさせて頂きます。いつ

も委員会には、ご協力をいただきあり

がとうございます。 
 
 
 
 
 

 

前 例 会 の 記 録 

平成１９年９月２５日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング]手に手つないで 

[ゲスト] 

[ビジター] 

[出席]会員総数41名 

（出席免除2名） 

本日出席 27名 69.23％ 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボック

ス報告 

卓話「青少年育成委員会の 

本年度事業計画について」

担当 故金正司会員

本 日 の 予 定 

第８００回 

平成１９年１０月２日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話 

「今の政局について」 

岐阜新聞社 報道部長 

野村克之様 

担当 会長エレクト 

次 回 予 定 

第８０１回 

平成１９年１０月９日(火) 

[点鐘] 

[行事]植林例会 

於 寺尾ヶ原千本桜公園 

担当 社会奉仕委員会
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卓 話 

 
卓 話：「青少年育成委員会の本年度

事業計画について」 
卓話者：故金正司会員 
※ 卓話はホームページの卓話集へ掲載

しています。 
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